

Reise in die Slowakei

von Werner Malinka

(Nr. 12)

Bratislava

21.04.2019

Der Erstbesuch auf dieser Rennbahn erfolgte bereits 1984, es war eine der wenigen, die man als DDR-Bürger relativ problemlos besuchen konnte.



Tribünen, die kleine hinten mit dem grün-weißen Dach ist neueren Datums, die anderen existierten schon zu sozialistischen Zeiten.



Man wollte eine neue Haupttribüne errichten, die Bauarbeiten starteten 2011, wurden in Folgejahr aber wegen mangelnder Unterstützung der Stadt eingestellt, seitdem steht da eine Investruine.





Dieses Schild am Eingang des Führrings gibt es nur in slowakischer und deutscher Sprache. Sind unsere Landsleute diesbezüglich unangenehm aufgefallen?



Die Baden-Badener Auktionsgesellschaft macht mächtig Reklame, neben der Bandenwerbung gab es eine ganzseitige Anzeige im Programmheft.



Eindrücke vom Führring





Die Startmaschine stammt vom bekannten australischen Hersteller Steriline Racing.



Die Pferde in der Geraden





Der Zieleinlauf